
Interview	  Schweizermeister	  Gespannfahren	  2014	  in	  Zauggenried	  
	  
Pony	  Zweispänner	   Christof	  König	  
	  

	  
	  
	  
Alter:	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  

37	  

Wohnort:	  
	  

Styghalde	  8476	  Unterstammheim	  

Beruf:	  
	  

Zimmermann	  bei	  Robert	  Schaub	  AG	  Andelfingen	  
	  

Webseite:	  
	  

www.teamkoenig.ch	  
	  

Seit	  wievielen	  Jahren	  aktiv	  im	  Fahrsport:	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  

Ca.	  10J	  ahre	  

Wieviele	  Starts	  in	  Frauenfeld:	  
	  

Ca.	  8	  mal	  

Deine	  Stärken:	  
	  

Marathon	  	  

Deine	  Schwächen:	  
	  

Dressur	  

Deine	  grössten	  Erfolge:	  
	  

4	  mal	  Schweizermeister,	  11Platz	  an	  der	  WM	  Breda	  

Deine	  Trainer:	  
	  

Beat	  Auer,	  Beat	  Wegmann,	  Thomas	  Scherrer,	  Beat	  
Schenk	  



Ponys:	  	  
	  

Maerlin	   Nevado	   Aronia	  

Alter:	  
	  

12	   10	   11	  

Stärken:	  
	  

Dressur	  
Kegelfahren	  

Marathon	  
Kegelfahren	  

Marathon	  

Schwächen:	  
	  

Marathon	   Dressur	  
Nerven	  

Ruhig	  stehen	  

Auf	  was	  freust	  du	  dich	  am	  meisten	  an	  der	  
SM?	  
	  

Ich	  freue	  mich	  auf	  ein	  gut	  organisiertes	  Turnier	  	  

Was	  schätzt	  du	  besonders	  an	  der	  Anlage	  in	  
Frauenfeld?	  
	  
	  

Das	  man	  das	  ganze	  Jahr	  dort	  Trainieren	  kann	  

Wie	  siehst	  du	  deine	  Chancen,	  den	  Titel	  im	  
2015	  zu	  verteidigen?	  
	  

Wenn	  alles	  rund	  läuft	  stehen	  die	  Chancen	  gut.	  	  

Welche	  Prüfungen	  und	  Programmpunkte	  
dürfen	  die	  Zuschauer	  auf	  keinen	  Fall	  
verpassen?	  

Marathon	  und	  Kegelfahren	  

Welche	  Ziele	  verfolgst	  du	  an	  den	  
Weltmeisterschaften	  in	  Breda	  (NED)?	  
	  

Unter	  die	  ersten	  10	  hat	  nicht	  ganz	  geklappt	  aber	  
ich	  bin	  trotzdem	  sehr	  zufrieden	  

	  


